HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

Les mots fléchés de **Christian Landry BOUTAMBA N°7184**

Coloriste	h,	Cardinaux	¬	Précède Santa	├	Basané	├	Petits reptiles	-
Distingué	<u> </u>	Paresseux	'	Poisson	ľ	basane	,	Idée	'
-		\		$\overline{}$				 	
						Agraire	→		
Ancienne	→		Sacré des-		Supprimez	→			
mesure Goujats			mond		Existez				
<u> </u>					<u> </u>				
			'		*		Marche	→	
							Parasite		
Scupture		Ouvert		Sucer	→		*		
Scupture				Epuisement					
<u> </u>		→		\downarrow					
		'		*		Intègre		Intentera	
Succès	→					₩		\	
Via									
-					Possessif	→			
			Coloris		Texte				Eculés
Régions	>								1
Cube			'		'		Pronom	→	,
- Cube									
_		Gonflements	→						
		Ler nickel							
Avec les autres	→	+					Dans la		
Dirigeras				Infinitif			Gamme	→	
<u></u>									

L'INSOLITE DU JOUR

Argentine: un député embrasse le sein de sa femme en pleine visioconférence

Un député argentin a été suspendu jeudi pour avoir, lors d'une session parlementaire en visioconférence, embrassé le sein de sa conjointe à ses côtés, la vidéo de la scène connaissant depuis un fort succès sur les réseaux sociaux.

Sur l'écran géant installé au Parlement, lors de ces séances où seuls une partie des députés sont présents physiquement et alors que l'un d'entre eux a pris la parole, une femme apparaît sur la vignette d'écran au côté de Juan Emilio Ameri qui l'enserre de son bras. Le député de la province de Salta (nord-est) a alors sorti un sein du t-shirt noir que portait la jeune femme et s'est mis à l'embrasser.

		١.		ĸ		U		4		г
	T	N	Т	Е	R	С	Е	D	Е	R
1		Т	Е	L			Т	0	L	Е
	R	Е	L	1	Q	U	Е		1	R
Caladian data		R	Е	G	U	R		0	Т	Е
Solution de la	٧	1	s	1	0	N		М	Е	S
:U- Nº 7107		0		0	1	Е		Е	s	
grille N° 7183	1	R	Α	N		s	U	R		E
		1	N		R		Ν	T	Е	М
	U	s	1	N	Е		Т	Α	Т	Α
		Е	s	Т	1	М	Е		Α	ı
	0	R		м	N		L		т	L

La session parlementaire a d'abord été interrompue, puis suspendue, par le président du Parlement, Sergio Massa.

Confus, M. Ameri a tenté de s'excuser, expliquant qu'il pensait ne pas être connecté à ce moment-là. "Ici, dans tout l'intérieur du pays, la connexion est très mauvaise. Ma conjointe est sortie des toilettes, je lui ai demandé comment étaient ses prothèses et je l'ai embrassée, car il y a dix jours elle a été opérée pour des prothèses mammaires", s'est défendu le député de 47 ans qui devrait connaître dans un délai de cing jours la sanction infligée par le Parlement.

Le député, membre de la coalition gouvernementale Frente de Todos du président de centre-gauche Alberto Fernandez, répète lui ses "regrets" et sa "grande honte"









CA FAIT PLUS D'UNE HEURE QUE J'ATTENDS À CÔTE DE TA VOITURE, PAR CE QUE JE NE ME SOU-VENAIS PLUS À QUELLE HEURE TU QUITTES TON BUREAU ...



TU VEUX ETRE AVEC MOI?! OOH? APRÈS COMBIEN DE TEMPS ? JENE ME SOUVIENS MEME PLUS DE LA DERNIÈRE FOIS QUE TE T'AT VUE!!!



CEST LA FIN DU MOIS. NE SOYEZ DONC PAS SURPRIS DE VOIR VOS EX REAPPARAITRE, LA BOUCHE PLEINE DE BONS MOTS!





500ғ 25 Mo 20_{Min} 50 sms



ENCORE PLUS DE GÉNÉROSITÉ

